

Bruno Rodríguez : «Cuba promeut la protection des droits humains»



La Havane, 19 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné que Cuba promeut la protection des droits humains dans les forums internationaux.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a signalé que sur l'initiative de Cuba la 43e session du Conseil des Droits Humains doit se prononcer sur trois projets de résolutions concernant les droits à la culture, l'alimentation et la dette extérieure.

«La promotion et la protection de ces droits mérite de faire partie et d'être une priorité, des mécanismes internationaux des droits humains » a souligné Bruno Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226183-bruno-rodriguez-cuba-promeut-la-protection-des-droits-humains>



Radio Habana Cuba